

# *Le vice-premier ministre cubain entame une visite en Inde*

---



La Havane, 16 mars (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Eduardo Martinez, a entamé aujourd'hui une visite en Inde pour participer au Dialogue de Raisina et au 10ème Conclave Inde-Amérique Latine et Caraïbes (Inde-ALC).

À son arrivée, il a été reçu par le directeur général pour l'Amérique latine et les Caraïbes du ministère indien des Affaires étrangères, K. M. Praphullachandra Sharma.

La délégation qui l'accompagne comprend Tania Margarita Cruz, première vice-ministre de la santé, David Curbelo, directeur de la collaboration commerciale et internationale de BioCubaFarma, et Jorge Valdés, directeur général adjoint du Centre de génie génétique et de biotechnologie.

Étaient également présents Belinda Sánchez, directrice de l'immunologie et de l'immunothérapie au Centre d'immunologie moléculaire, Pavel Morales, directeur de la recherche et du développement des investissements à Ganma S.A., une entreprise du CITMA, et des fonctionnaires des ministères du commerce extérieur et des affaires étrangères.

Ce jour-là, la représentation de l'île des Caraïbes, accompagnée de l'ambassadeur Juan Carlos Marsán et de fonctionnaires de la mission cubaine, a reçu, en même temps que M. Martinez, une réception offerte par le président du distributeur de Habanos en Inde RAAS Intratech PVT. Ltd. ou Cingari, Chetan Seth.

Des fonctionnaires du ministère indien des affaires étrangères, des hommes d'affaires et des dirigeants d'organisations s'intéressant de près aux relations avec Cuba ont assisté à cette réception.

Au cours de son séjour dans la nation sud-asiatique, le haut dirigeant cubain achèvera un programme bilatéral comprenant des réunions avec des autorités de haut niveau, des représentants des secteurs de la santé, de la science et de la technologie, de l'énergie renouvelable, et mènera d'autres activités d'intérêt.

Demain, il rencontrera Amit Prothi, directeur général de la Coalition for Disaster Resilient Infrastructure, et participera à l'inauguration du Raisina Dialogue, la première conférence indienne sur la géopolitique et la géoéconomie. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378829-le-vice-premier-ministre-cubain-entame-une-visite-en-inde>



**Radio Habana Cuba**